

# Das Schicksal geht manchmal merkwürdige Wege

Draco/Harry

Von Midnightsun89

## Prolog: Prolog

### Prolog

Es war ein strahlend blauer Himmel zu sehen und die Sonne schien mit all ihrer Pracht. Es war ein eher untypisches Wetter für London aber so wie es aussah war der Wandel nun endlich angekommen. Ja der Krieg war vorbei. Voldi hauste absofort bei den Würmern und konnte die Radieschen von unten betrachten. Die Dementoren, die für das chronisch schlechte Wetter verantwortlich waren, wurden vertrieben und auch sonst war endlich Frieden eingekehrt.

Die Sommerferien, die alle genossen hatten, ohne in Angst zu leben, waren vorbei und der Ernst des Lebens begann wieder. Zumindest für die Schüler einer gewissen Zauberschule. Sie wissen nicht, könne es auch gar nicht wissen, dass der Anfang dieses Schuljahres ein paar Überraschungen für sie bereit hielt.

Einer dieser Überraschungen lief gerade mit strammen Schritten durch den Bahnhof Kings Cross in London. Mit dabei ein riesiger Koffer mit einem merkwürdigen Wappen drauf, zumindest für die umstehenden Passanten. Mit diesem riesigen Koffer, welcher sich auf einem Gepäckwagen befand, war ein großer Käfig, der allerdings leer war. Verwunderte Blicke folgten dem jungen schwarzhaarigen Mann, der etwas kränklich und schwach aussah.

Zielsicher steuerte er seinen Gepäckwagen auf eine Mauer zwischen neun und zehn zu und eher man sich versah, war er auch schon verschwunden.

Ja, Harry Potter kehrte gegensätzlich aller Erwartungen zurück nach Hogwarts und er war nicht länger der Junge, der überlebte, sondern der Junge, der lebt. Er kam auf dem Gleis 9  $\frac{3}{4}$  an und schon erblickte er den Hogwartsexpress, der ihn zu seinem letzten Jahr nach Hogwarts bringen würde.